

Gobierno de la Ciudad de México

Van 73 detenidos por intentos de robos y daños

en cada alcaldía. En las acciones participan 6 mil policías, tres mil vehículos y se han atendido 30 denuncias

por robo y asaltos.

En los dos primeros días, 42 personas fueron detenidas; el miércoles fueron 24 y la madrugada del jueves seis personas más fueron aseguradas por el intento de robo a una pizzería.

García Harfuch presentó los resultados a empresarios y representantes de los negocios en la capital del país.

Empresarios garantizaron el abasto y disponibilidad de productos en las tiendas el tiempo que dure la emergencia.

Por su parte, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, comentó que se identificó en redes sociales las convocatorias para los saqueos.

Refirió que se hace una revisión de las redes sociales con la Policía Cibernética de la SSC y Policía de Investigación de la FGJ. •

 Arrestos se realizaron en 10 alcaldías desde el 23 de marzo: SSC

KEVIN RUIZ

-metropoli@eluniversal.com.mx

Setenta y tres personas han sido detenidas por intentar robar centros comerciales, supermercados, tiendas departamentales y de conveniencia en tan sólo tres días en medio de la contingencia por el Covid-19, actos que fueron calificados por el secretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Omar García Harfuch, como "oportunismo de un grupo reducido".

El operativo de la SSC inició el lunes 23 de marzo; Iztapalapa tiene más reportes atendidos con 10, seguido de Gustavo A. Madero, con cinco; Cuauhtémoc, cuatro; Iztacalco, tres; Miguel Hidalgo y Azcapotzalco dos incidentes cada uno, y en Venustiano Carranza, Tláhuac, Tlalpan y Benito Juárez, un caso

6

MIL policías participan en el operativo para inhibir ilícitos durante la cuarentena.

27 HAR 2020

Página: 27 Sección: Molrégali

Pretenden autoridades crear un "instituto inmobiliario": vecinos

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA Y ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Con las propuestas que envió la jefatura de Gobierno al Congreso para integrar el comité de selección de planeación, las autoridades intentan crear un "instituto inmobiliario", acusaron vecinos y organizaciones ciudadanas.

En entrevista, las activistas Mónica Tapia y Josefina McGregor afirmaron que las propuestas están cargadas hacia el sector inmobiliario, con lo que se deja fuera la planeación en materia de salud, medio ambiente, desarrollo social y gestión de riesgos.

"Con la Constitución se buscaba que el Instituto de Planeación fuera un órgano independiente para coordinar la planeación de la ciudad de forma integral, y no representara a ningún grupo de interés. Y los perfiles que envió la jefa de Gobierno son de desarrollo urbano", acusó McGregor, quien hizo referencia a la propuesta de Sheinbaum de incluir a representantes de la Asociación de Desarro-

Mónica Tapia criticó la inclusión de organizaciones como el Movimiento Urbano Popular, cuyas demandas, dijo, son legítimas, pero "no es la mejor organización de esta ciudad", pues no representa el interés público desde la sociedad civil.

lladores Inmobiliarios (ADI).

"En lugar de construir una so-

lución, con estas decisiones que la jefa de Gobierno está tomando, pues se profundiza el conflicto social que ya se vive en la ciudad, de falta de planeación, capitalismo de cuates, de falta de representación y de interés público subordinado a los favores políticos".

El miércoles Sheinbaum envió 10 propuestas al Congreso para que el Legislativo elija a cinco personas que integrarán el comité de selección que elegirá al titular del nuevo Instituto de Planeación.

En tanto, la diputada de Morena Guadalupe Chavira de la Rosa,
presidenta de la Comisión de Administración Pública Local – a la
que corresponderá llevar a cabo el
procedimiento–, dijo que es comprensible el rechazo vecinal; sin
embargo, destacó que el hecho de
que un candidato sea propuesta de
una u otra institución, no le restará
ni sumará puntos, pues la elección
será a partir de la valoración curricular y una entrevista.

Sostuvo que el procedimiento se realizará con el principio de parlamento abierto y máxima transparencia, en el que se garantizará la paridad de género.

La congresista resaltó que la mayoría de las personas propuestas se desempeñan en el ámbito académico y están vinculados con temas de ordenamiento territorial, derechos humanos, bienestar social y economía distributiva, seguridad ciudadana y coordinación metropolitana.

27 MAR 2020

Página: 31 Sección: Capilal